

ROANNE

La rentrée sous le signe des nouveautés au lycée Jean-Puy

Outre l'ouverture d'une section STMG (Sciences et Technologie de Management et de Gestion), les lycéens vont découvrir des équipements flamboyants : gymnase, restaurant scolaire et internat

La rénovation du lycée Jean-Puy, le plus ancien des établissements scolaires secondaires de la ville, se poursuit à un bon rythme malgré les contraintes sanitaires de l'époque. Au niveau des locaux, cette rentrée 2021 est marquée par la mise en service au sein de l'établissement, de nouveaux équipements : un gymnase de grande taille flamboyant et super équipé, complété par une salle de musculation et un vaste restaurant scolaire aux couleurs vives, lumineux et spacieux.

Ouverture d'un internat labellisé

D'autre part, l'établissement re-



Un gymnase aux dimensions imposantes et parfaitement équipé qui pourra être loué aux associations.
Photo Progrès/Michel PRAS

trove son internat, un internat fermé depuis de très nombreuses années. « Des locaux très confortables pour lesquels nous avons obtenu le label Internat d'excellence, le seul à ce jour dans le département » se félicite Arlette Créquy, proviseure du lycée. « Réservé en priorité aux élèves de l'établissement, sa capacité d'accueil est de 48 places réparties

en 18 places garçons et 30 places filles, toutes en chambres de trois lits. À ce jour, 19 places sont occupées. Le projet pédagogique définissant les différentes activités favorisera la mixité scolaire et sociale. Il sera arrêté avec les occupants. Il est important que les internes adhèrent pleinement au projet et

son fonctionnement, l'administration a accordé deux postes d'AED (assistants d'éducation) supplémentaires et un poste de CPE.

Les nouveautés de cette rentrée ne se limitent pas aux locaux. Sur le plan pédagogique, l'établissement ouvre une section nouvelle : une classe de 1^{re} STMG (Sciences et Technologie de Management et de

En chiffres

- 9 classes de Secondes (305 élèves)
- 8 classes de Premières dont 1 classe STMG (271 élèves)
- 8 classes de Terminales (237 élèves) soit un total de 813 élèves accueillis
- 64 professeurs dont 18 en postes partagés

Gestion). « La section comptera dans un premier temps 30 places puis à terme 35. Deux nouveaux professeurs rejoignent l'équipe pédagogique de l'établissement » souligne Arlette Créquy. Concernant le nouveau gymnase, madame la proviseure précise que celui-ci pourra être loué aux associations qui n'auraient pas de lieu propre pour pratiquer leur activité et ce au tarif du lycée.

De notre correspondant
Michel PRAS